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Storm Seeker
Set the Sails Tour 2025
Wer bei Storm Seeker anheuert, darf weder Tod noch Klabautermann fürchten.
Entweder, du hältst der mitreißenden Strömung aus mehrstimmigen Chören,
harten Gitarrenriffs und betörenden Klängen von Drehleier und Flöten stand -
oder sie spült dich erbarmungslos fort. Das Leben zwischen Hängematten und
Rumfässern auf den unteren Decks ist nun einmal so unberechenbar und rau wie
es frei und voller Abenteuer ist. Und damit wie gemacht für Sean Graham. Mit
seiner ebenso kraft- wie gefühlvollen Stimme wird Sean Graham den Kurs der
fünfköpfigen Nautic Force künftig prägen. „Wer auch nur entfernt etwas von
Seemannsgarn, Abenteuern und den Geschichten des rauen Nordens hält, darf
sich freuen auf alles, was unsere gemeinsame Zukunft bereithält“, verspricht
der neue Sänger.

Set the Sails – setzt die Segel, lautet das Kommando! Jetzt Tickets sichern!

___________________________________________________________________       

Storm Seeker is not for the faint of heart! You must know no fear neither
death... or hobgoblins. Either you can withstand the rousing current of
polyphonic choirs, hard guitar riffs and tantalising sounds of the hurdy-
gurdy and flutes - or it will wash you away without mercy. Life between
hammocks and rum barrels on the lower decks is as unpredictable and rough as
it is liberating and full of adventure. And therefore made for Sean Graham.
With a voice that is as powerful as it is soulful, Sean Graham will shape the
course of the five-piece Nautic Force in the future. “Anyone who is even
remotely interested in sailor's yarns, adventures and the stories of the
rugged north can look forward to everything our future together has in
store,” promises the new singer.

Set the Sails is the command! And Set the Sails we shall! Get your tickets
now!
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